

Humanistische Union

One World Filmfestival: Under the Hood – A Voyage in the World of Torture

Dienstag, 25. November, 20.00 Uhr

Eiszeit-Kino, Zeughofstraße 20, 10997 Berlin

[One World Filmfestival: Under the Hood – A Voyage in the World of Torture](#)

Auf dem diesjährigen [One World Filmfestival](#) zeigt die Humanistische Union "Under the Hood – A Voyage in the World of Torture" von Patricio Henriquez (Kanada 2008). Im Anschluss findet eine Diskussionsrunde zur aktuellen Bedeutung des Folterverbotes statt, an der

- Claudia Kruse, Sozialarbeiterin und Gestalttherapeutin im Behandlungszentrum für Folteropfer (bzfo)
- Andrea Ahrndt, Sozialarbeiterin im Behandlungszentrum für Folteropfer (bzfo)
- Prof. Dr. Rosemarie Will, Bundesvorsitzende der Humanistischen Union, Professorin an der Humboldt Universität

teilnehmen.

Der 11. September 2001 symbolisiert die Geburt einer neuen Weltordnung. Seither wird institutionalisierte Gewalt ohne jegliche Bestrafung ausgeübt. Erlaubt und legitimiert wird sie mit Argumenten der "Bekämpfung des internationalen Terrorismus". "Under the Hood, a Voyage into the World of Torture" dokumentiert die Geschichte von Menschen, die illegal gefoltert wurden, in Ländern, die sich "Demokratien" nennen und sich dennoch das Recht zur Folter einräumen. Der Film erzählt von den unbekanntem Opfern dieser neuen Barbarei und verleiht dem Leiden ein menschliches Gesicht. Betroffene berichten von Folter und deren Nachwirkung, die sie in Abu Ghraib, Guantanamo und Südamerika erfahren mussten.

Der Regisseur Patricio Henriquez zeigt zudem die Geschichte der Folter auf, die mit den Kreuzzügen im Mittelalter systematisiert wurde. In seinem Film thematisiert er auch die jahrelange Komplizenschaft der USA mit Folterregimen und die zahlreichen Aufrufe zur Bürgerwehr.

Mit „Under the Hood – A Voyage in the World of Torture“ setzt die Humanistische Union ihre Reihe von Dokumentarfilmen über die Rückkehr der Folter fort. Im vergangenen Jahr zeigte die Bürgerrechtsorganisation „Taxi to the Dark Side“ auf dem One World Filmfestival.

Weitere Informationen:

[Interview mit Patricio Henriquez](#)
[Film-Trailer "Under the Hood"](#)

<https://www.humanistische-union.de/veranstaltungen/2008/one-world-filmfestival-under-the-hood-a-voyage-in-the-world-of-torture/>

Abgerufen am: 18.04.2024